



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Tras reunirse con el director general del IVAJ de la Generalitat Gandía acusa a la concejal de juventud de no solicitar una reunión al IVAJ en los dos años de legislatura

- **El Ayuntamiento no ha solicitado la subvención del IVAJ a Centros de Información Juvenil**
- **Mas de 1.300 jóvenes de la ciudad tienen el Carnet Jove**

Vinaròs (29-04-2009).- Esta mañana, tras reunirse con el director general de Juventud, Adrián Ballester, para abordar las políticas municipales de juventud, ha comparecido el Presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs, Lluís Gandía, quien ha afirmado que “la concejala de juventud de Vinaròs lleva 2 años ignorando a los jóvenes de nuestra ciudad, sin proponer alternativas al modelo de política de juventud caduco que ya practicó el bipartito en la anterior legislatura”.

Gandía ha recordado que “en esta legislatura el Partido Popular ha tenido siempre en primera línea política a los jóvenes de nuestra ciudad porque son el futuro de Vinaròs y porque siempre hemos defendido que el Ayuntamiento debe ayudar y apoyar a aquellos colectivos más necesitados siendo los jóvenes uno de ellos”

Desde el Partido Popular se recuerda que “Vinaròs posee un casal jove por la presión que en la anterior legislatura se realizó desde Nuevas Generaciones pero dista mucho de la idea que desde el Partido Popular se tiene de un casal jove, que funciona gracias al excelente personal que allí trabaja pero no por una concejala que tiene a la concejalía de juventud como la “maría” de sus trabajos en el Ayuntamiento.”

El concejal popular ha repasado aquellas propuestas que desde el Partido Popular se han realizado en estos dos años, recordando que pidieron “en el pleno ayudas al transporte para los jóvenes universitarios de nuestra ciudad. Era una medida ambiciosa que pretendía instaurar ayudas de 300 euros anuales mientras nuestra ciudad no disponga de trenes de Cercanías y el bipartito con el voto del BLOC votó en contra de esta propuesta. La campaña de Cercanías Ahora, con los más de 6.000 apoyos recibidos hasta el momento, afecta directamente a los jóvenes de nuestra ciudad. Y ahora, con la moción de adhesión a la red de ciudades del Carnet Jove pretendemos dar un impulso a la juventud de nuestra ciudad”

Cabe recordar que en Vinaròs hay más de 1.300 usuarios del Carnet Jove que se están beneficiando de las importantes ventajas que se ofrecen a los usuarios.

En relación con esta última iniciativa Gandía recordaba que “en el pleno la concejala de juventud se limitó a tergiversar la realidad y a difamar al director general de Juventud . La moción aprobada pedía la incorporación de Vinaròs a la red de ciudades del Carnet Jove, que este fuera gratuito para aquellos jóvenes estudiantes o en paro y que desde el Ayuntamiento se promocionara entre los comercios de nuestra ciudad el carnet jove para



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

beneficiar a jóvenes y a los comerciantes. ¿Hay algo de malo en esto? No entendemos porque el bipartito votó en contra de esta iniciativa”

Para finalizar Gandía ha presentado a Adrián Ballester, director general de Juventud, quien ha manifestado que durante esta legislatura “no se ha recibido ninguna petición de reunión por parte del Ayuntamiento de Vinaròs”.

A su vez ha lamentado que el ayuntamiento “no se haya presentado este año a la subvención de Centros de Información Juvenil, a pesar que se ha duplicado la línea presupuestaria para financiar a los ayuntamientos”.